



Zerschlagung der Gewerkschaften 1933 – Zerstörte Vielfalt –

2. Mai 2013 – 80 Jahre danach!

Am 02. Mai 1933 wurden durch das Hitler Regime die Gewerkschaftshäuser gestürmt, die demokratische Organisation der Arbeiterbewegung verboten, Gewerkschaftshäuser beschlagnahmt und das gewerkschaftliche Vermögen eingezogen.

Eine Woche später wurde die Deutsche Arbeitsfront – die Einheitsorganisation aller Arbeitgeber und aller Arbeitenden – gegründet. Die abhängig Beschäftigten wurden zur Zwangsmitgliedschaft verpflichtet.

- Welche Lehren ziehen wir heute daraus?
- Wie begegnen wir aufkommenden neonazistischen und neofaschistischen Kräften?
- Ein Verbot der NPD – ist das die richtige Antwort?

Wir laden ein zu einer **Diskussionsveranstaltung** mit Lothar Wenzel vom Vorstand der IG Metall

für Donnerstag, 02. Mai 2013, um 19:00 Uhr,

Sitzungssaal des Gewerkschaftshauses in Friedrichshafen,

Riedleparkstraße 13.

Nie wieder darf der Faschismus Raum greifen.